
REUNIÃO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE  

 

As treze horas e quarenta e cinco minutos do dia 28 (vinte e oito) de Fevereiro 

do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), foi realizada a segunda chamada para a 

reunião do conselho onde reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde na Sala de 

Reuniões da Unidade de Saúde do Pinheirinho, neste Município, onde estavam 

presentes o Presidente: Fabiano Martins dos Santos, a Secretária: Rosânia 

Maria Pettene Rigo, o Secretário de Saúde: Ivan Domingos Silvestre, os 

Membros: Ângela Maria Colombi, Rosângela Castro Teixeira, os Suplentes: 

Jordana Favaro Altoé e Luis Carlos do Livramento. A pauta da reunião segue 

discriminada abaixo: 

Apresentação e aprovação do balancete do ano de 2022, ficou para a reunião 

de quinta-feira as 18 horas na Câmara Municipal, pois não teria como sanar 

todas as dúvidas porque o Contador teria Audiência Pública junto com os 

vereadores. 

Transferência de Servidor Wilson Alves Nascimento, cargo de vigia, número 

funcional 1559630, do Hospital Municipal de Pinheiros para exercer a função no 

Hospital Geral de Linhares, foi aprovado por unanimidade pelo Conselho.  

O Secretário de Saúde Ivan está dando ciência ao Conselho sobre recursos que 

serão reutilizados devido ser remanescentes de contas antes do ano de 2018 de 

se tornar conta única, para custeio e investimentos, sendo que serão 

reprogramados e apresentados relatórios para a comprovação do Conselho de 

como foi utilizado o saldo financeiro remanescente. 

A Conselheira Ângela fez questionamentos sobre informações do Hospital 

Municipal referente a reforma, sobre o Raio X Odontológico da Unidade do Bairro 

Galiléia, também sobre a Construção da Unidade do bairro Canário que foram 

sanados pelo Secretário Municipal de Saúde Ivan. 

Questionou também sobre os veículos da saúde, carros precários e motoristas 

ficando no telefone, o secretário informou como estão os procedimentos 

referente aos consertos dos veículos, quanto a questão dos pneus, devido a 

questão da licitação, informou também que já estão sendo tomadas providencias 



quanto a questão das punições para servidores que não estejam cumprindo as 

regras do município. 

Também foi justificado a ausência dos membros Liliane Akisaski, Thiago Meira 

e Rosangela Corsine, os mesmos não puderam ser fazer presente mas 

justificaram suas faltas. 

A Conselheira Rosânia recebeu denúncia anônima referente a motorista que 

deixou paciente no hospital, e foi a Vila Velha almoçar na casa de parente, sendo 

que os paciente as 11:30hs estavam liberados e o motorista retornou por volta 

das 15hs, com cara de sono enquanto os pacientes ficam esperando na beira de 

hospital. 

Sem mais eu, Rosânia Maria Pettene Rigo, lavrei a presente ata e apresentei ao 

Conselho para apreciação e aprovação, sendo aprovada por unanimidade. 

 

Pinheiros/ES, 28 de Fevereiro de 2023, as 14:54 horas. 
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